

UPZ An Nur Purwokerto Barat Salurkan Bantuan Pendidikan dan Dukung UMKM

Narsono Son - PURWOKERTO.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jun 4, 2024 - 13:06



UPZ An Nur Purwokerto Barat Salurkan Bantuan Pendidikan dan Dukung UMKM

PURWOKERTO - Unit pengumpul Zakat (UPZ) Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah salurkan bantuan biaya pendidikan kepada beberapa siswa-siswi yang ada di Wilayah Kabupaten Banyumas, yang sedang menempuh pendidikan di TK, MI dan MTs NU yang ada Purwokerto Barat dan sekitarnya atas rekomendasi ketua

Mushola An Nur Rejasari.

Penyerahan bantuan secara simbolis diserahkan Bendahara Sri Wakhyuni, mewakili Ketua dan Pengurus UPZ An Nur, Selasa (04/06/2024).



Sri Wakhyuni dalam kesempatan itu mengatakan bantuan ini bertujuan untuk meningkatkan semangat siswa-siswi dari keluarga yang kurang mampu dan belum bisa melunasi biaya pendidikan disekolahnya. Diharapkan membantu masyarakat untuk memenuhi kebutuhan selama menjalani proses pendidikan.

"Arahan Ketua UPZ An Nur, ingin ke depannya tidak ada lagi masyarakat yang putus sekolah karena tidak mampu membiayai pendidikan, kalau nominalnya antara Rp500 Ribu sampai Rp1,5 juta setiap penerima. Kami juga sedang menyusun rancangan bantuan untuk mendukung UMKM dalam waktu dekat ini," ungkapnya.

Sementara itu dari salah satu orang tua wali murid Revina Nindi Aurin siswa MI Ma'arif NU 01 Pangebatan kelas VI, yang menerima bantuan biaya pendidikan mengaku sangat bersyukur dengan adanya program bantuan biaya pendidikan bagi siswa-siswa di Banyumas. Bantuan ini sangat membantu dirinya untuk membayar biaya pendidikan anak.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Baznas UPZ Mushola An Nur kel Rejasari atas progam bantuan biaya pendidikan. Saya sendiri sangat terbantu dengan adanya program ini," ungkapnya.

Dikesempatan itu, Kepala Madrasah Ibtidaiyah (MI) Ma'arif NU 01 Pangebatan Nur Khasanah, menyampaikan terima kasih atas nama pribadi, madrasah, dan penerima bantuan, kepada para muzakki, munfiq, dan donatur, yang telah menyisihkan sebagian rejekinya sebagai ZIS yang diamanahkan kepada UPZ An Nur, untuk membantu biaya Pendidikan hari ini.

"Semoga semua ZIS yang diamnahkan kepada UPZ An Nur, para muzakkinya, munfiqnya, dan para donaturnya serta tim UPZ An Nur terus bergerak menebarkan manfaat untuk sesama, gangsar berlimpah rejeki dari-NYA, halal, berkah,

barokah, bermanfaat, menjadi aset kebahagiaan dan keselamatan di dunia serta diakhirat bersama Ridlo Allah SWT, aamiin," ungkap doanya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)